今月の表紙

楽しくこねこね もち麦うどん!



令和5年12月17日、やしろショッピングパーク Bioでもち麦の魅力が満載のイベント「かとうも ち麦フェス」が開催されました。

子どもたちはもち麦うどん打ちや、もち麦入 りクッキーを使ったアイシングクッキーづくり に挑戦。みんなで楽しみながら熱心に取り組ん でいました。

また社高校生や地元企業が作ったもち麦を 使ったスイーツやご飯、パンなどの販売も行わ れ、多くの買い物客でにぎわいました。



目次

- p.3 市長·議長 新年挨拶
- P.4-5 【特集】 令和5年 加東市10大ニュース
- P.6 公的年金等を受給されている方の 確定申告•住民税申告
- P.7 日本年金機構から"源泉徴収票"届きます 他
- 〈かとう情報のコーナー〉 —
- P.8 かとうフォトコンテスト2023 「#かとうおでかけフォト|開催! 他
- P.9 朝採れや有機栽培の野菜などを販売! かとうファーマーズマルシェ1月開催 他
- P.10 市営住宅入居者を募集 他
- P.11 20歳になったら国民年金! 他
- P.12 価格高騰対策! 住民税非課税世帯等に給付金を給付します 他
- P.13 償却資産の申告は1月31日まで 他
- P.14 受賞おめでとうございます 他
- P.15 非血縁者間で骨髄等を提供した方に 助成金を交付します 他
- P.16 がん患者アピアランスサポート事業 他
- P.17 つくろう!マイナンバーカード 他
- P.18 かとうのもち麦 魅力発見
- P.19 土曜時間外·休日診療
- P.20 加東市民病院長 新年挨拶 他
- P.21 健康がいちばん まちぐるみ検診を受けましょう! 他
- P.22 児童館にあそびにいこう!
- P.23 図書館に出かけよう 他
- P.24 加東文化振興財団からのお知らせ 他
- P.25 加東消防署だより 他
- p.26 相談窓口
- P.27 加東ケーブルビジョン 1月番組表
- 〈かとう まちかどトピックス〉 —
- P.28 社高校生が加東の魅力を発信 他
- P.29 夏の県大会連覇の社高校野球部 表敬訪問 他
- P.30 かとう夢授業2023プラス 他
- P.31 わが家のスーパースター 他
- P.32 PROFILE KATO VOL.12

謹賀新年



加東市長 岩根正

皆様におかれましては、健やかに新春をお迎 えのことと心からお慶び申し上げます。

今年は"辰年"、龍の年です。中国には"龍門"と いう滝があり、その滝を登ることができた鯉は 龍になるという伝説があります。この伝説が日 本に伝わり、江戸時代から子どもの成長と出世 を願って"こいのぼり"が飾られるようになった といわれています。

加東市では、こいのぼりを作っています。ま た、激しい川の流れが戦う龍を思わせることか ら名付けられた"闘竜灘"があります。このよう に加東市は、実は龍にゆかりのあるまちなので す。今年は龍の年、加東市にとって実に縁起の良 い年です。

そんな加東市もまた、昨年ようやくコロナ禍 という激流を乗り越えて、多くの行事が四年ぶ りに開催されました。しかしながら、長引く物価 高騰の影響などにより、市民の皆様の暮らしは 依然として厳しい状況に直面していると実感し ております。まちに活気が戻りつつある今こそ、 市民生活や地域経済の再生に向けた支援にも取 り組み、勢いに乗って力強い"龍"へと成長でき るよう、さらなるいきがいづくりやにぎわいづ くりに努めてまいります。

本年も"夢ある加東"の実現に向け、自らの目 で市民の皆様にとって何が一番大切かを見極め ながら、各種施策を積極的に推進してまいりま す。何卒ご理解、ご協力を賜りますようお願いい たします。

結びに、本年が皆様にとりまして健康で幸多 き年となりますよう、心からご祈念申し上げ、新 年のごあいさつとさせていただきます。



加東市議会議長 髙瀬俊介

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、清々しく新春をお迎 えのことと心からお慶び申し上げます。

私が議長に就任しまして、早くも二回目の新 年を迎えることとなりました。就任以来、市政の 進展と円滑なる議会運営に微力をささげてまい りました。その間、市民の皆様から寄せられまし た温かいご指導やご厚情に対し厚くお礼申し上 げます。

さて、昨年は社高校野球部の春・夏の甲子園連 続出場やゴルフの蟬川泰果プロの国内メジャー 最終戦での大会最年少Vなど、若者が多くの夢 と感動を与えてくれるとともに地元を大いに盛 り上げ、加東市の知名度を高めていただいたと 感じているところです。

そのようななか、国際的な原材料価格の上昇 と解決の糸口が見えないロシアのウクライナ侵 攻や円安の影響による物価高騰に対し、議会で は農業・産業を支援するための事業や市民の生 活を守るために必要な予算について審議すると ともに、議会改革にも取り組んでまいりました。

二元代表制の一翼を担う議会では、市民の皆 様の声を聴きながら、市当局と議論を交わし、本 市発展のため、より豊かな住みよいまちづくり を目指して、全力を尽くす所存でございます。

結びに、本年も一層のご指導とご協力を賜り ますようお願い申し上げますとともに、令和六 年が皆様にとりまして、素晴らしい年でありま すようお祈り申し上げ、新年のごあいさつとさ せていただきます。

